
府県市 質問者 質問時間 質　　問　　項　　目

１ 琵琶湖・淀川流域の水源保全について

２ 関西・世界一の健康圏づくりについて

１ 広域交通インフラについて

(1)鉄道ネットワーク整備について

(2)太平洋新国土軸の形成について

１ サステナビリティな観光の促進について

(1)観光振興に係る情報共有について

(2)自然環境や地域等に配慮した観光について

(3)インバウンド回復までの緊急対応について

１ 「大阪・関西万博」で目指すものについて

(1)万博を契機とした産業の発展について

(2)万博による効果の関西全域への波及について

２ 「カーボンニュートラルを推進する人材の育成」について

１ アフターコロナ時代に向けたジオパークの振興について

２ ＪＲ西日本への今後の対応について

１ 議会における提案の成果

２ 狩猟者登録の広域化

３ 狩猟者登録を一元化した場合の狩猟税の徴収業務について

１ 世界のネットワーク拠点“関西”の実現

(1)次期広域計画への位置づけ

(2)大阪・関西万博の活用

１ 関西広域連合の事業、組織のあり方について

(1)広域的プラットフォーム構築事業について

(2)海外ビジネスサポートデスクの事務一本化について

(3)eスポーツを活用した取組みについて

１ 無電柱化の推進について

２ 企業誘致について

３ 関西広域連合の今後のあり方について

１ 歴史遺産の魅力発信について

(1) 関西古墳サミットの開催について

２ 関西の食料安全保障について

(1) 農業の担い手不足について

(2) 食料自給率の向上について

１ 地球温暖化対策の推進について

２ 観光施設等のキャッシュレス化への取組について

１ 文化庁の移転に伴う関西圏域への波及効果について

２ 大規模広域災害時における企業・団体等との連携体制について

１ 広域連携による新たな観光需要の創出について

２ 学校給食への地産地消の取り組みのさらなる推進

１ 関西スタートアップ・エコシステム情報発信事業について

２
ドクターヘリ運航業務の複数年契約への移行とより効果的な運航
体制の確保について

３ 「生涯スポーツ先進地域関西」の実現に向けた戦略について

15 京都市
中村　三之助 議員

（一問一答）
8分 １

これからの関西広域連合が充実・発展していく際の課題と今後に
ついて
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6分

山西　国朗 議員
（一問一答）

12分

島谷　龍司 議員
（一問一答）

8分

6分

8分

八重樫　善幸 議員
（一問一答）

大橋　一功 議員
（一問一答）

井出　益弘 議員
（一括）

16分

8分

北川　泰寿 議員
（一括）

上田　智隆 議員
（一問一答）

10分

12分

8分

10分

林　正樹 議員
（一問一答）

守屋　隆司 議員
（一問一答）

石井　健一郎 議員
（一括）

和歌山県

鳥取県

4 徳島県

3 奈良県

16分

16分

12分

14 京都府

大阪市

大阪府

7 大阪府

8

13 神戸市

9

11

12 兵庫県

兵庫県

10 堺市
水ノ上　成彰 議員

（一問一答）

2

5

1 滋賀県
海東　英和 議員

（分割）

大阪府
松浪　ケンタ 議員

（一問一答）

小林　誠 議員
（一括）

6


